

Eliza Dushku (episode 2) - 1/4

Voilà, je vous l'avais promis, elle est de retour !!! En exclu dans la page 100% Eliza, une méga-interview et des news...

Dans The New Guy, l'actrice Eliza Dushku interprète un rôle différent -pour elle.

" J'interprète Danielle, la capitaine des pom-pom girls avec un coeur en or "-

Eliza Dushku est fière de le dire- elle sourit quand elle le dit- car dans sa carrière elle a joué toute sorte de personnage sauf une gentille. Les rôles typiques de Dushku : Cynique- dur- avec des problèmes.

Elle était une dure bad-girl dans Buffy, une dure cheerleader dans American girls. Une diabolique dure fille dans Soul Survivors. Une dure brillante voleuse dans une combinaison en cuir moulant dans Jay and Silent Bob Strike Back.

Il y a beaucoup de dureté mais Eliza, qui a 21 ans, était prête pour ça.

Après tout, dit-elle, elle a survécu à l'école.

Des enfants de son école - Watertown High, une école privée de Boston - l'ont déjà vu dans Trues Lies avec Arnold Schwarzenegger, This Boy's life avec Roberto de Niro et Leonardo Dicaprio et Race the Sun avec Halle Berry.

Ils ont été sûr de la connaître mais ils n'étaient pas impressionnés.

" J'ai laissé tomber le lycée quand j'ai commencé de travailler sur Buffy. Le lycée était pour moi un vrai cauchemar parce que j'étais torturée. J'étais " une fille actrice ". Les autres étaient trop mesquins, alors j'ai développé toute cette dureté, cette peau défensive. J'aime incarner ces caractères, cette dureté... Du genre " ne traîne pas avec moi ". Mais le lycée c'était il y a quatre ans et dans la vraie vie je suis plus douce et plus à l'aise avec moi aujourd'hui. "

Le fait qu'elle interprète une gentille fille peut inquiéter les fans qui sont habitués à voir une dure brune sexy et anti-héroïne (sur Internet, on peut trouver une dizaine de sites des fans qui lui en consacrent.)

Mais les fans ne doivent pas s'inquiéter. Dushku- classée treizième par Maxime magazine " Hot 100 of 2002 "- interprète un rôle sexy dans ce film, ce qui inclut des scènes où elle porte un bikini.

The New Guy est une comédie pour ados qui peut attirer les fans de Buffy.

" Certains fans sont si fidèles, ils sont presque comme les fans de Star Treck. Ces gens ont fait tous les sites que j'ai sur Internet. "

Son rôle de Faith dans Buffy, une tueuse de vampire, un peu folle, ne devait pas être un rôle régulier. ça s'est fini il y a deux saisons, après que Faith soit enfermée à vie dans une prison.

" Dès le début, ils ne la voyaient pas comme un personnage qui plaît ou par qui ils peuvent être concernés. Ils la voulaient juste pour quelques épisodes pour jouer une méchante. Mais je pense qu'ils lui ont donné un peu de sympathie. C'est pour ça que les gens avaient un peu de sympathie pour elle, un peu d'innocence, c'est pour cela qu'on pouvait pas la détester.

Egalement connue en tant que : Co-star avec DeNiro dans son enfance devenue co-star avec DeNiro adulte

Eliza Dushku (episode 2) - 2/4

-Sur DeNiro 1 : J'avais 11 ans quand j'ai tourné Blessures secrètes. Je courais partout et je le tapais beaucoup.

-Sur DeNiro 2 : J'ai fait un autre film avec lui (City by the sea) et il est très gentil. On avait cette vibration père-fille, genre (prend la voix de DeNiro) "Tu sors avec un garçon en ce moment ? "

-Démarrer le métier d'acteur : J'accompagnais mon frère a une audition. Je suis tombé dans les escaliers extérieurs, saigné du nez, commencé à crier et le directeur du casting a dit "Qui c'est celle-là ? ".

-Sur le fait d'avoir partagé l'affiche avec Leonardo DiCaprio : Je me disais "Et ben, ce gamin est mignon".

-Sur les enfants-stars : Ma mère ne m'a jamais laissé m'éloigner avec quoi que ce soit.

-Sur sa mère : Quand j'avais 14 ans, ma mère nous a donné, moi et mon frère un billet pour Beijing et nous a dit de ne pas revenir tant qu'on aurait pas vu 8 villes chinoises.

-Sur Buffy : J'étais prête à aller à l'université, j'avais ma chambre et tout, quand les producteurs m'ont contactée.

-Sur les fans de Buffy fous : Ils venaient vers moi dans la rue, avec un teint livide et me disaient "Qu'est-ce que tu fout à Buffy ? Tu bastonne ses amis ? ". Il fallait juste que je coure.

-Sur les bagarres : Je me suis battue récemment à la sortie d'un bar. J'ai presque cassé le nez de cette fille.

-Sur le fait de jouer une junkie dans City by the sea : Je tournais cette comédie sur le lycée (Le nouveau) où je jouais cette pom-pom girl simultanément. Donc j'arrivais sur le plateau et le réalisateur criait "Mets-toi de la saleté sous les ongles ! Aie un bouton ! Tu es supposée être une junkie ! ".

-Sur son temps libre : Ma mère et moi avons récemment fait une étude politique, sociale et économique des femmes dans l'Afrique du Sud post-apartheid. On en a appris beaucoup.

-Sur ce soir (au moment de l'interview) : J'ai du baby-sitting à faire et mon chéri à embrasser
Sur "mon chéri" : Aucune chance ! Je ne répondrais rien sur mon chéri ! Pas moyen ! (eh non les mecs, elle n'est pas libre !!! (c'est c.. ça hein ? ? !!!!!))

Question : Après " Buffy " et " Angel ", vous semblez revenir à vos premières amours : le cinéma...

Eliza Dushku : Oui, c'est un peu ça. J'ai débuté à l'âge de 12 ans dans le film " That Night " et par la suite, j'ai eu la chance de jouer aux côtés d'acteurs comme Robert De Niro, Leonardo DiCaprio et Arnold Schwarzenegger. Mais c'est Buffy qui a vraiment lancé ma carrière. Cette série a un tel succès ! J'aimerais participer à d'autres épisodes, mais cela ne dépend pas de moi uniquement... Cela dit, je suis heureuse d'avoir retrouvé les plateaux de cinéma depuis " American Girls.

q : Comment expliquez-vous que vous soyez souvent choisie interpréter des rôles de " dures ", comme dans " Soul Survivors ", votre nouveau film ?

E. d : C'est sans doute dû à mon style et à ma façon d'être. Je suis plutôt sportive et loin du cliché bimbo. Je pense aussi que la couleur de mes cheveux et ma voix un peu rauque y sont pour beaucoup. Il faut bien avouer que l'on voit rarement une plantureuse blonde aux yeux bleus jouer les bagarreuses. Mais vous savez, je trouve

Eliza Dushku (episode 2) - 3/4

que les bad-girls ont quelque chose de vraiment sexy.

q : Vous aimez jouer de votre charme... Avez-vous une anecdote sur une scène un peu chaude...

E. d : Oh oui ! Mon premier baiser dans " Buffy " avec David Boreanaz ! Lorsque j'ai commencé à l'embrasser, ses fausses dents de vampire m'ont presque transpercé la langue. Alors, j'ai interrompu la scène et j'ai demandé s'il était possible qu'il retire son dentier. Il y a eu d'abord un grand silence, puis le réalisateur m'a gentiment expliqué que je n'étais pas censée mettre ma langue. Je suis devenue toute rouge. J'ignorais complètement qu'il fallait faire semblant (rires).

q : Avez-vous un fiancée actuellement ?

E. d : (elle hésite à répondre) C'est étrange, je ne me souviens plus. Mais vous savez, j'ai lu dans un magazine que je sortais avec Ben Affleck et Matt Damon en même temps (rires)...

q : y a-t-il souvent ce genre de ragots à votre sujet ?

E. d : Comme je ne suis pas encore très connue, cela n'arrive pas fréquemment. L'année dernière, j'ai lu quelque part que je devais remplacer Shannen Doherty dans " Charmed " et incarner Wonder Woman dans la version cinéma.

q : Quel est votre genre d'hommes ?

E. d : J'adore les hommes drôles et cultivés. Je trouve les intellectuels terriblement sexy.

q : Et si vous n'étiez pas actrice ?

E. d : Je serais avocate ou médecin.

Son rôle dans buffy

Elle joue Faith, une tueuse "activée" par la mort de Kendra (tuée par Drusilla). Elle apparaît bientôt comme une criminelle folle et sans scrupules mais c'est tout le contraire (du moins, c'est ce que je pense).

Par exemple, dans l'épisode "who are you", où elle échange son corps avec Buffy, elle se trouve au Bronze (pour ceux qui ne sont pas des inconditionnels de Buffy, c'est la boîte du coin (->mais aussi le lieu de prédilection des vampires d'ailleurs !!) et le seul endroit où il y a un peu "d'ambiance" dans Sunnydale (et si vous ne savez pas ce qu'est Sunnydale, il n'y a que peu de propositions

-soit vous avez été séquestré pendant plus de cinq ans dans vos toilettes

-soit le fait de voir la rentrée approcher à grand pas vous a rendu

complètement amnésique,

- soit vous mentez)

avec Willow qui a enfin décidé de la présenter à Tara (c'est pas trop tôt !!!).

Alors, quand Willow lui dit qu'elle a cru repérer un vampire, elle est un peu réticente pour s'y rendre mais se lève pour aller le tuer. Quand la femme se relève et la remercie, elle paraît "désorientée".

Bon, ok, c'est S. M. G. qui joue, mais c'est Faith quand même.

De plus, je pense que son attitude est due au manque de confiance en elle, occasionné par le fait que sa mère la battait et buvait et l'a donc laissée livrée à elle-même et grandir seule face à ses problèmes : la fuite

. Elle a donc adopté cette méthode quand elle a accidentellement tué l'adjoint au maire. De plus, sa se retrouve dans le fait qu'elle considère à un moment le maire Wilkins comme son père; ce qui prouve qu'elle a besoin d'être entourée

Bon fini pour la psycho, place aux **infos** !!!

Eliza Dushku (episode 2) - 4/4

Sa meilleure amie s'appelle Allison et elle la connaît depuis le Lycée (elle a d'ailleurs failli ne pas l'être car, quand elle était en seconde, les filles les plus "en vue" du lycée La faisait se comporter avec elle comme Cordélia avec Willow. elle raconte d'ailleurs : je me trouvais au restaurant du lycée et ces filles me disaient allez, vas-y lance lui ton bâton de glace dessus !! Je répondais : Non, c'est mon amie je ne peux pas !! Mais elle ont insisté et je l'ai fait !! Je ne savais pas me faire respecter , je n'arrivais pas à m'imposer ! dit-elle : Aujourd'hui, cela a bien changé;)

*On peut désormais lui écrire à cette adresse :

c/o w b television network, 4000 Warner blvd burbank, ca 91522

*Elle à failli mourir Alors qu'elle survolait l'Atlantique, à bord d'un

Boeing 747 Qui a traversé un trou d'air de plus de 9 kilomètres !!

"Les gens criaient à plein poumons, ceux qui n'avaient pas attaché leur ceinture étaient "collés au plafond" tout le monde paniquait". Heureusement, les pilotes ont réussi à rétablir l'avion peu avant le crash (et non, l'avion n'avait pas été détourné , je vous rassure) D'après certaines mauvaises langues, il est quasiment impossible de rétablir un avion dans ces conditions-la...

*Sa famille est mormone (mouvement religieux américain). Et c'est d'ailleurs pour cette raison-la qu'il y a parfois certaines disputes au sujet de sa façon de se vêtir à la télé, notamment avec sa grand-mère !!

Actu

films

-Ladies of Jay&Silent Bob Strike Back (avec Shannon Elizabeth (scary movie)

Ali Larter et Jennifer Sauhalbach-smith)

-Blood and chocolate (une histoire d'amour d'un loup-garou)

-possibilité de American mc'gees Alice

City be the sea (où elle interprète la mère du petit fils de Robert De Niro , en pleine désintoxication

dvd/vhs

Sortie de Bring it on

Sa devise dans buffy : *je veux, je vois, je vois, je prends !*

Filmographie :

-Fishing with George en 1994

-Taking on the neighborhood